



2月の園だより

暖冬と言える大寒の日々でした。子ども達の喜ぶ積雪もなく、時折吹雪いた雪に冬の遊びに思いを描いたような雪恋しい子ども達の姿もありました。

節分を迎え、新年の幕明けのような豆まきに、年長組の子どもが卒園を前にして活発に創造的に取り組んでいる姿が、園内をより楽しく明るい雰囲気になっています。

インフルエンザの流行が厳しく押し寄せていますが、今現在ふたば保育園には誰も罹患していません。この状態を維持していくために一層の手洗いうがい、消毒に懸命です。ご一緒にインフルの鬼を追い払いましょう。

行事予定

1日(金)	豆まき
9日(土)	保育参観 5歳児保護者話し合い
12日(火)	避難訓練
13・14日(水・木)	身体測定
15日(金)	小学校との交流 (ひらがなリエンション) 5歳児参加
18日(月)	つどいの会



お誕生日 おめでとう!

5日	F・Kさん(4歳)
8日	T・Mくん(5歳)
11日	F・Kくん(4歳)
17日	U・Kさん(2歳)



どんど焼き

5歳児が、どんど焼きの行事をよく理解して、自分達の手で各家庭の正月飾りを集めることから始めました。

どんど焼きの「かまど」作りをして、最初にマッチで火をつける代表の子ども達の真剣な表情が印象的でした。

全園児が飾りを一つひとつ投げ入れ、お祈りをして煙のお祓いを受け、両手をしっかりと合わせて無病息災を祈りました。



もちつき

例年になく暖かく、晴天の下で、もちつきが始まりました。年長児が前日にもち米を手分けしてとぎました。当日は5歳児が、実際にきねでもちつきを経験し、他の園児もお米からもちになるまでのプロセスを、それぞれの年齢の育ちに応じて感じたようです。もちつきのおじさん達のきねの音に合わせた子ども達の音頭とりは、一幅の絵のようでした。その後は、つきたてのもちを自分で丸めて、黄粉もちを喉につめないように小さくして、口に入れていただきました。

